

梶中学校だより

令和5年 4月25日 住所:梶町4-28-5

電話:06-6902-0813

授業参観・PTA総会・学年別保護者集会・給食試食会を実施しました!!

昨日は、多くの保護者の方々にご参加いただきありがとうございました。200名以上の方々にご来校いただきました。授業参観では、担任授業及び今年度初めてということもあり、やはり1年生の保護者

の参加が多かったように思います。また、今までは、お声掛けを しても遠慮されているのかなかなか教室内に入っていただけなか ったのですが、今回は、ほとんどの教室で教室内に入ってご覧に なられていました。教室内には、年度初めの目標等が掲示されて おり、それをお読みになっておられる方もいました。今後更に、 教室内や廊下等の掲示物も増えてくるだろうと思いますので、参 観や懇談に来られた際には、それらをご覧いただきますようお願 いいたします。

授業参観だけでなく、PTA総会や学年別保護者集会にご参加いただいた保護者の方々も例年より多いように感じて嬉しく思いました。特に2年生の保護者集会では、言い方は悪いですが、立ち見の方もおられるぐらい図書室内が一杯でした。挨拶の中でも触れさせていただいたのですが、通常の3倍ぐらいの方の参加ではないかなと感じました。そのそれぞれの集会において、生活の様子であったり、宿泊学習のことであったり、進路のことであったり、今後の学校行事についての考えなどをお話させていただきました。また、「学校と保護者の方々で同じ方向を向いて、子どもの教育を進めていきたい」という内容の話をさせてもいただきました。今後も、保護者の方々には、学校へ来ていただく機会を多く持てればと考えています。その際にご協力をご依頼する場合もあろうかと思いますので、よろしくお願いいたします。

4年ぶりに実施した試食会では、22名の方にご参加いただき





給食試食会の様子

ました。今回は、アンケートも取らず、ただ食べていただき、中学校給食とはどにようなものなのかを知っていただくためだけの開催でしたが、保護者の方々からは「美味しかった」という声も聞かせていただきました。昼食は、保護者の方々や生徒自身が作るお弁当が1番だと考えていますが、コンビ二等でご用意される場合があるのであれば、1食330円ですので、ご利用のご検討をお願いいたします。

~1年生の給食がスタートしました~

■ 中学校入学後の学級づくりの観点もあり、1年生の給食開始を少し遅らせて、20日(木)としてい ました。昼食を食べる際の考え方が変更になったことにより、距離を保つ事が出来、同じ方向を向いて ま食べていますので、パーテーションを取り外し、教室と同じように隣の友だちの顔が見えるようにし またでいますので、パーテーションを取り外し、教室と同じように隣の友だちの顔が見えるようにし またで、

■ ました。また、少しでも楽しく食べて ■ もらえるようにとコロナ前と同様に自 ■ 由席としました。初めは戸惑っていた ■ ようですが、より楽しく食べてくれて ■ いるように感じます。



